
10002 m²

Réf. 85117789

5 990 000 €

Donostia
Maison à vendre (20001)
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Une magnifique propriété riche en histoire qui fut offerte à la sœur du roi

Alphonse  XII  au  début  du  XXème  siècle.Idéalement  située  dans  le

pittoresque  quartier  de  San  Sébastian  -  Igeldo,  entre  l'océan  et  les

montagnes,  cette  magnifique  villa  offre  une  grande  intimité  à  ses

résidents tout en restant facilement accessible depuis le centre-ville.La

Villa Eulalia arbore une architecture basque classique et dispose d'une

surface totale de 1 000 m², dont 800 m² habitables, le tout sur un vaste

terrain  de  3  880  m².La  propriété  se  compose  actuellement  de  4

appartements indépendants, offrant un total ...

A magnificent property rich in history that was gifted to the sister of King Alfonso XII

at the beginning of the 20th century.Ideally located in the picturesque neighborhood

of San Sebastián - Igeldo, between the ocean and the mountains, this magnificent

villa  offers  great  privacy to its  residents  while  remaining easily  accessible  from the

city  center.Villa  Eulalia  boasts  classic  Basque  architecture  and  has  a  total  area  of

1,000 m², of which 800 m² are habitable, all set on a vast plot of 3,880 m².The

property  currently  consists  of  4  independent  apartments,  offering  a  total  of  11

bedrooms and ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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